

EL POLVO DE SELEO A CABO UN GOLPE DE ESTADO PARA ACABAR CON EL PARLAMENTARISMO

Dirigió la mariobra el Ministro de la Guerra, Mariscal Pilsudsky

El ministro de relaciones de Guatemala entrega una nota sobre el conflicto de límites con Honduras.

GUATEMALA, 31.—El ministro de relaciones exteriores, doctor Aguirre Velazquez entregó hoy al ministro norteamericano una nota referente a la disputa de límites con Honduras, en la cual los Estados Unidos son mediadores. Los dos hechos públicos en contienda y en lo futuro hasta que la nota llegue al Departamento de Estado.

Inglaterra ha pedido a los Estados Unidos que desista del proyecto de construir el canal interoceánico de Nicaragua.

WASHINGTON, 31.—(Especial y exclusivo).—Hoy se ha hecho público en esta ciudad que en las recientes conversaciones llevadas a cabo entre el premier Mc Donald y el presidente Hoover el jefe del gabinete inglés hizo a nombre de su país la propuesta de que los Estados Unidos abandonaran la idea de construir un canal interoceánico en Nicaragua, Centro América. Se da como un hecho la ausencia mostrada por el representante de los Estados Unidos a la propuesta inglesa, de donde se deduce que en la construcción del nuevo canal quedará simplemente en el levantamiento de los planos y confección de presupuesto de costo de la obra, sin que los trabajos se emprendan. Esta información, recogida en diversas fuentes todas las cuales la confirman, ha causado sensación en los círculos políticos de esta capital, donde es muy comentada como significativa de que Inglaterra y los Estados Unidos han llegado a un entendimiento para el manejo de sus relaciones, así como respecto a la norma de su conducta internacional con el resto del mundo.

El mariscal Pilsudsky dirige un golpe de estado.

VARSOVIA, 31.—Un dramático incidente impidió la reanunciación de las labores parlamentarias hoy, cuando el "Sejm" se reunía después de cinco meses de receso, para conocer de un voto de censura al presente régimen semi-fascista de Switzki, el cual se esperaba que sería aprobado por una gran mayoría. Con los tribunales llenos completamente de espectadores y casi todos los diputados ocupando sus sitios, el presidente iba a abrir la sesión cuando diez oficiales armados irreflexamente, y mandados personalmente por el propio mariscal Pilsudsky entraron en la cámara y capturaron todos los puntos débiles de la república. Masoch, informándole de la imposibilidad de abrir el parlamento. Pilsudsky y varios otros de los ministros conferenciaron luego con el presidente de la república sobre el caso. Este verdadero golpe de estado es el punto culminante de una larga crisis parlamentaria, y se considera como el preludio de la solución de la asamblea para terminar de una vez con el último vestigio del régimen parlamentario.

En los suburbios de la capital, con sus grandes contingentes de trabajadores, crece la inquietud, ties de que se ha sabido el golpe de estado, y se dice que se están organizando batallones de obreros para desalojar del parlamento a los contingentes militares que todavía lo están ocupando.

Habrá un servicio aéreo bisemanal entre Lima y Guayaquil

LIMA, 31.—La Pan American Grace Airways anuncia que se establecerá un servicio aéreo bisemanal entre Lima y Guayaquil, en lugar de una vez por semana. Los vuelos de Lima a Guayaquil se efectuarán los miércoles y los viernes, y de Guayaquil a Lima, los jueves y domingos.

MacDonald dará cuenta el martes de su visita a América

LONDRES, 31.—Henderson ha prestado hoy en la cámara de los comunes que el Premier MacDonald dará cuenta el martes de su visita a los Estados Unidos y Canadá.

Clement desistió de su intento de formar el nuevo gabinete francés

El senador por ciento de los alemanes está contra el plan Young

Clement desiste también de formar gabinete

BERLIN, 31.—Los resultados de la encuesta popular respecto al plan Young demuestran que el sesenta por ciento de los alemanes lo repudia.

PARIS, 31.—Clement ha desistido también de formar gabinete. Sidar salió de Bellec para La Habana

Hasta ahora el porcentaje de electores en contra del plan es de 9.2, siendo necesario el 10 por ciento para dar legalidad a la petición de plebiscito.

BELICE, 31.—El aviador mexicano Coronel Sidar salió a las seis de la mañana para Habana, rumbo a México.

Se acentúan más las diferencias entre las dos academias militares norteamericanas, que disputan por cuestiones deportivas.

WASHINGTON, 31.—La senda por motivos futbolísticos entre las academias de West Point y Annapolis ha continuado hoy, después de la conferencia celebrada entre el general Smith, de la academia militar, y el contralmirante Samuel Robinson, jefe de la academia naval. No solamente fue imposible llegar a un acuerdo, sino que el secretario de marina, Adams, ha dado a entender que la disputa entre las dos academias carece de probidad. El general Smith contestó con una manifestación, en la cual declara que no cree que quepa transigir en una cuestión de principios.

GRAN HOTEL PLAZA

Por fin llegaron OSTIONES

Ampliando nuestra información política de ayer con respecto al movimiento jimenista de Cartago

A coger café a Turrialba

Nadie cree ya en el obrero vagabundo ni en que su situación sea ya tan calva, desde que hay "hueso" para todo el mundo allá en los cafetales de Turrialba. Hacer otros "mitines", infundando pretextos es que a la postre, nada salva. El cesante, con razón o por prurito, ve ya que se le acaba el sambentito.

A aquellos que se marchen, yo diría, (y que por cierto no se ban de ir a chorros) que si bien allí hay calores por el día en la noche hay que echarse buenos forros; ya que asecha la tos, la pulmonía, a los que son "rísones" y módorros. Aquí vendemos sweaters y frassadas, con los cuales los fríos, son pendejadas...



Esta semana vamos a anunciar exclusivamente artículos de lana de una formidable aceptación por su calidad y baratura. Hacemos mención especial a la ropa interior y medias marca Wolsey cuyo nombre por sí solo constituye una garantía. Acabamos de recibir un completo surtido de Sweaters para caballeros, señoras y niños así como trzados que recorren toda la escala de precios.

NO OLVIDE QUE NUESTROS CUPONES LE DAN MUCHAS OPORTUNIDADES PARA PROBAR SU SUERTE A FIN DE AÑO. CADA COLON REPRESENTA UNA.

Almacén Robert